



## Fallece el cantautor montino Julio Zegers, dos veces ganador del Festival de Viña del Mar

### Description

**El destacado músico y compositor, autor de “Los Pasajeros”, murió a los 81 años dejando un importante legado en la música nacional**

Este domingo 21 de diciembre se dio a conocer el fallecimiento del cantautor chileno Julio Zegers Landa, quien falleció a los 81 años. La noticia fue confirmada oficialmente por la Sociedad Chilena del Derecho de Autor (SCD).

Zegers fue una figura destacada de la música chilena, especialmente vinculado al movimiento musical de las décadas de 1960 y 1970 en el país. Su legado artístico lo posiciona como uno de los compositores e intérpretes más reconocidos de su generación.

### Una carrera de éxitos

El músico alcanzó notoriedad nacional tras conquistar el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar en dos ocasiones: primero en 1970 y posteriormente en 1973. Estos triunfos consolidaron su lugar en la historia de la música chilena y lo establecieron como uno de los artistas más importantes del certamen.

Entre sus composiciones más emblemáticas destaca “Los Pasajeros”, canción que se convirtió en uno de sus temas más recordados y que permanece en la memoria colectiva del público chileno.

No obstante, su primer reconocimiento en el Festival de Viña del Mar viene de la mano de la interprete Gloria Simonetti, quién obtendría el segundo lugar en el certamen de la canción de 1968 con la canción escrita por Zegers, “Para Cuando Vuelvas”.

### Más allá de la música

Julio Zegers Landa, nacido en 1944, no solo se dedicó a la música. Su formación profesional incluyó estudios de arquitectura y publicidad, áreas que complementaron su visión artística y creativa.

El municipio de su localidad expresó su pesar por la partida del artista, recordándolo como un “destacado músico montino” y enviando sus condolencias a la familia y cercanos del cantautor.

### Homenajes

El también músico chileno Manuel García despidió a Zegers con emotivas palabras, dedicándole un poema en el que expresó: "Solo era un hombre, pero resplandecía como el trigo en los campos al atardecer, su cabellera de apóstol trovadoresco, cuando nos cantaba en torno al antiguo fuego del corazón. ¡Y aún nos canta!".

Quiero despedir a Julio Zegers con barquitos de papel navegando por los ríos de Chile. Mientras caballitos de nubes galopan sobre los cerros, avanzan hacia la luna resplandeciente.  
Quiero decirle adiós con un pañuelito blanco dibujando flores en el viento.  
Quiero dejar una... [pic.twitter.com/f4sJXJb03v](https://pic.twitter.com/f4sJXJb03v)

— Manuel García (@manugarpez) [December 21, 2025](#)

La muerte de Julio Zegers representa una pérdida significativa para la cultura musical chilena, cerrando el capítulo de una vida dedicada al arte y la composición que dejó una huella imborrable en el patrimonio cultural del país.

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2025